

Durch die Musik vereint

Hitstauner Chor präsentiert mehrstimmige Hits aus den letzten Jahrzehnten



AUFTRITTE

- 15. Juli: Fest der Vereine, König-Adolf-Platz, Idstein
- 10. September: Apfelweinfest, Am Hexenturm, Idstein
- 5. November: Kreis-Chorkonzert, Stadthalle Idstein
- 8. Juni 2024: Chor Modern, Stadthalle Idstein

ne mit. Das Chorwochenende bildet in jedem Jahr den Höhepunkt der Probenarbeit. Neben der Stimmbildung wird sehr intensiv am Repertoire gefeilt.

Der Hitstauner Chor verbrachte im Februar dieses Jahres ein Lehrreiches, unterhaltsames Chorwochenende in Kaub. Foto: Die Hitstauner

(red) Vor 175 Jahren wurde einer der ältesten Idsteiner Vereine, der Männergesangverein 1842 Idstein, gegründet. Im 20. Jahrhundert entwickelte er sich zu einem gemischten Chor mit traditionellem Liedgut. Seit 2002 singen die Vereinsmitglieder unter dem Namen „Die Hitstauner“ moderne Chorliteratur. Die knapp 40 Sängerinnen und Sängern aus Idstein und Umgebung begeistern sich für Musik von Pop bis Rock. Das Gesangsrepertoire umfasst mehrstimmige Hits aus den letzten

Die Proben finden donnerstags, von 20 bis 21.30 Uhr im Herrenspeicher in der Schlossgasse 8, 65510 Idstein, statt. Arnulf Reinhardt hat seit 2022 die musikalische Leitung des Chores inne. Interessierte Sängerinnen und Sänger, insbesondere in den Stimmlagen Sopran und Tenor, sind herzlich eingeladen, mitzuprobieren.

INFO

Weitere Informationen sind bei der 1. Vorsitzenden Wiebke Hoof, Telefon 0176 - 61405269, E-Mail diehitstauner@gmx.de oder auf der Homepage erhältlich.